

お詫び：2022年9月の函館地区オールトヨタクルマファンフェス2022で発生しました事故に関しまして

2022年9月、弊社を含む函館地区のトヨタ販売店4社が合同で主催したお客様向けイベントにおいて、ご来場されたお子様がお亡くなりになる、重大な事故が発生致しました。

改めて、被害に遭われたお子様方、ご家族、関係者の皆様方に心よりお悔やみとお詫びを申し上げます。また、ご来場のお客様をはじめ、地域の皆様、関係者の皆様には、多大なるご迷惑とご心配をお掛けしておりますことを、重ねてお詫び申し上げます。

現在も継続して、警察の原因究明捜査に協力、努めておりますと共に、弊社を含め、函館地区のトヨタ販売店4社は、すべての社員一同、ご遺族の深い悲しみを思い、「安全第一」の一人ひとりの意識について、深く見つめ直し、二度とこの様な事故を起こさないと誓い、事業活動に務めております。また、自動車に関わる販売会社として、「イベントを始めとする全ての事業活動において、何よりも安全が優先される」事を全ての職場・社員に浸透、徹底する取り組みを行い、引き続き、安全の向上に努めてまいります。

2023年10月7日

ネッツトヨタ函館株式会社  
代表取締役社長 武田 教久